

CRÓNICA DE LA COMIDA DEL DÍA 2 DE DICIEMBRE DE 2015 EN EL CAFÉ GIJÓN

Bien, hacía unos 14 meses que no nos veíamos. Desde la última reunión en Córdoba, con motivo del 50 aniversario.

Habían llegado agradables vientos procedentes de los cuatro puntos cardinales de España pidiendo una reunión antes de que acabase al año.

Pues el virrey de esta ínsula llamada EL CUADERNILLO y yo, nos pusimos en marcha. Como siempre ilusionados por el tema.

En esta ocasión, además, tendríamos una sorpresa agradable. Por ese motivo tuvimos que buscar un lugar apropiado.

¡Qué mejor que el Café Gijón, cuna de innumerables actos culturales! Ahí, donde gente renombrada en las ciencias y las letras, que hoy ilustran muchos libros de texto, estuvieron cafeteándose y teniendo famosas tertulias. Si, ahí es dónde hicimos nuestra comida.



Se enviaron varios e-mails convocando a todo el personal. Se resumen a continuación.

Bueno. Queda definitivamente confirmada la fecha de la comida. MIÉRCOLES 2 DE DICIEMBRE 2015. Nos veremos entre 12:30 y 13:30 en Palacio de Cibeles, (antiguo Correos y hoy sede del Ayuntamiento) en unos cómodos sillones, en la segunda planta, camino de la cafetería. Y en segunda convocatoria a la 14:00 en el Café Gijón

Todos fueron convocados. Todos aquellos que tenemos dirección de correo

electrónico. A algunos, que no "usan" eso, se les llamó por teléfono. Más ya no se puede hacer. Pues bien,

Durante la comida, se dio gracias a todos los presentes por venir. Sin vosotros esta comida y reuniones no tendrían sentido.

Gracias también a los que contestaron y que por diversos motivos no pueden estar.

Ambos grupos, animan a continuar trabajando.

Mención especial a dos mujeres, Conchita y M. Carmen que no han podido acompañarnos. Siempre ellas tan animadas.

Y a los que no dieron señales de vida....ellos sabrán por qué. Que la historia los ponga en su sitio.



Esta fue la mesa que nos esperaba a las 14.00. Quedamos un poquito estrechos.

Antes de eso, nos fuimos encontrándonos en el Palacio de Cibeles, punto del primer encuentro.



A continuación unas cuantas fotos.



Sagredo y Cazalla



Encarnita y Rafi



Dos Angelines



Emilio, Amable y G. Corchado



Gil, Montes y Mercedes

Llegada la hora, nos fuimos acercando, de paseo, al Café Gijón.

A continuación la lista de los asistentes.

JOSE LUCIANO GARCIA VEGA	Cordoba	1
JUAN CARRILLO DE ALBORNOZ	Cordoba	1
RAFAEL LÓPEZ RODRÍGUEZ	Cordoba	1
EMILIO FERNÁNDEZ SÁNCHEZ	Gijón	1
MANUEL VILCHEZ BENITEZ	Madrid	1
ELENA GARCÍA DE VAQUERIZO	Madrid	1
J.M. BECERRIL	Madrid	1
Jose Sagredo Saez	Madrid	1
Juan Luis Pérez de Burgos Hdez.	Madrid	1
JULIO DOMINGUEZ TORRES	Madrid	1
José A. Benítez Borreguero	Palencia	1
BURGUILLO	Salamanca	1
AMABLE ALMANSA CORTES	Sevilla	1
JOSE A. HERNANDEZ GARRIDO	Madrid	1
GUZMAN CID RODRIGUEZ	Madrid	1
JORGE YLLA DE DIOS	Madrid	1
TOMAS CAZALLA PUEBLA	Madrid	1
ANTONIO GUEVARA MÉNDEZ	Alicante	2
ANTONIO DELGADO MECO	Ciudad Real	2
JOSE GIL	Cordoba	2
RAFAEL VARO	Cordoba	2
ARTURO PASTOR MORENO	Madrid	2
ENRIQUE AGUILAR HARO	Madrid	2
FERNANDO G. POPA	Madrid	2
J. ANTONIO RODRIGUEZ	Madrid	2
JOSÉ MONTES	Madrid	2
M.A. GONZALEZ CORCHADO	Madrid	2
RAFAEL RODRÍGUEZ PRIETO,	Madrid	2
VICENTE BRISA CEREZO	Madrid	2
ADOLFO BENET CLIMENT	Valencia	2

EL CUADERNILLO PLUS+

GREGORIO MARTIN CEMPELLIN	Madrid	2
ISIDORO IZQUIERDO	Madrid	2
Total. 47		

Ahora, todos aquellos que contestaron que no podían venir.

LUIS MORATA FERNANDEZ	Almería	NO
ANTONIO RUIZ CRIVILLÉ	Barcelona	NO
CARLOS ALFONSO	Bilbao	NO
MARICARMEN CASTILLO	Canarias	NO
EMILIO BRAVO	Cordoba	NO
FEDERICO LOPEZ LOPEZ	Cordoba	NO
FERNANDO LEON RUIZ	Cordoba	NO
ILDEFONSO LOPEZ GARCIA	Cordoba	NO
JOSE CIVICO MENOR	Málaga	NO
JUAN ANTONIO HELLIN	Cordoba	NO
MANUEL NAVAJAS	Cordoba	NO
ANTONIO PEREGRIN NUÑEZ	Granada	NO
FRANCISCO PEREZ TORRES	Madrid	NO
PEDRO GÓMEZ GÓMEZ	Salamanca	NO
MANUEL GOMEZ CAMACHO	Sevilla	NO
CONCHA DOMÍNGUEZ	Valencia	NO
JUAN JOSÉ CANDEL ORTEGA	Zaragoza	NO
RAFAEL JURADO CARMONA	Madrid	NO
GUILLERMO GALLEGO PAMO	Madrid	NO
EDUARDO VALLE PEÑA		NO
JOSE DIAZ SANCHEZ		NO

Del resto nada se supo.

Ahí va otra tanda de fotos, ya en la comida.





Ya a los postres, hizo aparición EL LIBRO.

El libro es el trabajo de este año y fue pagado con el dinero sobrante de los actos del 50 aniversario.

Todo el que asistió, al 50 aniversario, en Córdoba, tiene derecho a él.

También a aquellos que lo solicitaron y se interesaron. Fueron 5. Estuvieron en la comida 4 de ellos.



Reparto de libros. Todos ellos personalizados con el nombre de cada uno.

Algunos se llevan un ejemplar para entregarlo a otros que no han podido venir.

Del resto que falta por entregar, ya me pondré en contacto para enviárselo por mensajero. Transporte a pagar en destino.

Los libros nunca caducan. A veces se hacen viejos y pueden coger mayor valía.

Se admite cualquier comentario, aunque sea malo.

Si alguno desea un ejemplar, que lo pida y veremos qué puedo hacer con la imprenta para hacer una nueva edición.





Y como esto era una comida, con un ida y vuelta de algunos, después de que cada uno pidiese lo que le ofreció el menú, pagó sus correspondientes 20 euros y dio, según su criterio, algo más para las arcas de EL CUADERNILLO, nos fuimos despidiendo, poco a poco, pidiendo que la próxima no se dilate mucho.



Menú del día

Miércoles, 2 de diciembre de 2015

PRIMEROS PLATOS:

- Consomé
- Marmitako de bonito
- Macarrones con tomate y queso
- Pimientos rellenos de frutos del mar
- Ensalada tropical

SEGUNDOS PLATO:

- Sepia a la plancha con alioli
- Callos a la madrileña
- Entrecot de ternera a la plancha
- Tortilla capuchina

POSTRE O CAFÉ

Pan, vino o agua o cerveza

12,50 €



A este menú se le añadió unos entrantes y fue incluido el café.

Nota económica. El arca del 50 aniversario, ha compensado el déficit, con las aportaciones extras de esta comida. Aún así, han sobrado 94 euros. Este saldo lo pasaremos al tradicional de EL CUADERNILLO, dando por cerradas las cuentas del 50 aniversario. Con los 94 euros más el saldo de 827,61 da un total de 921,61 en la "cuenta B". Esto se empleará en la edición 21 de EL CUADERNILLO cuando aparezca.

Y en estas próximas fiestas DESEAROS UNOS FELICES DÍAS Y UN PRÓSPERO AÑO 2016. Si toca la lotería, mejor. Buena lotería tenemos con seguir contándolo.

Un reconocimiento especial a la orla que hizo Antonio Guevara.



Continuar dándonos noticias vuestras. Cualquier alegría o tristeza deseamos compartirla con vosotros.

Hasta pronto.

Fernando García Popa